

The monofones

Loud & Lousy

«Tausend jaulende Höllenhunde, die MONOFONES sind wieder da!», würde Captain Haddock sagen. Und wie sie es sind. 14 Jahre und rund 200 Konzerte quer durch Europa hat das Höllentrio schon auf dem Bandbuckel und ist dabei keinen Deut leiser geworden. Auch nicht besser. Zum Glück nicht. Denn es ist genau diese Mischung aus Drei-Akkord-Garagerock, Punk-Attitüde und Lo-Fi-Kitsch-Refrains, die den Charme von THE MONOFONES ausmacht.

Das zeigt auch die sechste Platte «Loud & Lousy», die 13 wilde und doch eingängige Tanznummern sowie zwei Kuschelrockhits (naja) vereint. Zur Freude von Captain Haddock kommt sogar ein heulender Hund vor.

Allgemein

The Monofones sind ein rumpelndes Drum, eine verzerrter Gitarre, die klingt wie ein sterbender Traktor, und eine starke Frauenstimme. Das Trio fabriziert lauten und wilden Garagerock, garniert mit eingängigen Lo-Fi-Kitsch-Refrains und serviert mit Punk-Attitüde. Die Live-Shows der MONOFONES sind höchst unterhaltsam und bringen auch die zum Tanzen, die nie tanzen. Versprochen. Ein weiser Mann sagte einst: «Ein Konzert der Monofones, das ist wie ein Kindergeburtstag mit zu viel Zucker und ohne Eltern.»

Lound & Lousy (English)

«Hundred thousand howling hounds of hell, the MONOFONES are back!» as Captain Haddock would say. And how they are back! 14 years and 200 concerts all over Europe on their backs they haven't become any quieter. Nor better. Thank godness! Because it's exactly this mixture of three-chord garage rock, punk attitude and lo-fi kitsch choruses that makes THE MONOFONES so charming.

This is also evident on their sixth record «Loud & Lousy», which combines 13 wild yet catchy dance numbers and two cuddle rock hits (well). Captain Haddock's extremely delighted, that there is even a howling dog involved.

General description

THE MONOFONES are a rumbling drum, a distorted guitar which sounds like a dying tractor and a strong female voice. The trio produces loud and wild garagerock, topped with catchy choruses and served with punk attitude. MONOFONES live shows are sweaty & entertaining and even the ones who never dance will dance. Promised. A wise man once said: «An evening with the MONOFONES is like a children's birthday party with too much sugar and no parents around.»

Trackliste «Loud & Lousy» (Little Rebel Records, Release Datum 21.1.2021)



1. Explain
2. Shut it Out
3. Wrong
4. Boogaloo
5. Take em off
6. Pain
7. Dog's soul (Haddock's favourite)
8. She's so tough
9. Wiggle Woggle
10. Lovely Eyes
11. Bromance
12. Doris
13. Rich Bitch
14. No No
15. Mister

Anspieltipp: «Boogaloo» und «Shut it out» hier geht's zum Tanzvideo mit Berner Cervelat-Prominenz Matto Kämpf, Domink Gysin und Nina Stadler:

[https://www.youtube.com/watch?v= Np5jPTt81A](https://www.youtube.com/watch?v=Np5jPTt81A)

Links

<https://monofones.com/>

<https://monofones.bandcamp.com/album/loud-lousy>

<https://www.facebook.com/monofones/>

Booking

info@littlerebelrecords.com

Past Shows

Eine Liste der bis anhin rund 200 Monofones-Shows in der Schweiz, Deutschland, Frankreich, England, Kroatien, Tschechischen Republik und Griechenland gibts [hier](#).